



Acción

Boletín del F. de J. de Granollers

*Porqué el descanso es
muerte y la vida lucha,
adoptamos la acción*

Editorial

Este editorial es una consigna, camaradas; como tal hay que cumplirla y os será exigida. El descanso no empezó nunca, porque por algo estamos al servicio de la Patria y la Falange; pero el pseudoletargo en que algunos Departamentos de la Delegación quedaron sumidos al empezar la temporada de Campamentos está finalizando, llegando a su término. Esto significa que volverán a surgir las inquietudes, la incomodidad, el dinamismo; que se os volverá a pedir y exigir de vuestra generosidad sin límites. Los camaradas que regresan de los Campamentos lo hacen tensos, firmes, ansiosos de servir con todo el ardor de sus entusiasmos. Vosotros, los que no habéis podido asistir, tenéis que imitarlos, tenéis que elevaros a su nivel.

Os engañaríamos si os prometiéramos un camino fácil y trillado para la próxima temporada. Será un camino duro, lleno de asperezas, pero tened la seguridad que será recto como nuestras flechas y será recorrido con la velocidad característica de las saetas.

No son tópicos estas últimas palabras. Es hábito en nosotros el hablar con el corazón, sin engaños ni malabarismos. La temporada próxima tiene que ser forzosamente la que tiene que llevarnos a la máxima madurez de la Delegación. Para llegar a la citada madurez necesitamos el esfuerzo común de todos y, por encima de todos, el de las Falanges Juveniles de Franco. Se os exigirá, camaradas, el máximo y continuo sacrificio, pero ello no debe arredraros ni menguar vuestra necesaria combatividad y espíritu ofensivo como descontentos que estáis; por el contrario, debe de enardeceros y fortaleceros este panorama lleno de obstáculos y murallas, pero claro y diáfano en el horizonte, que es nuestra meta.

Para que os déis cuenta de la magnitud del sacrificio que se os exigirá os confesamos que los que se os exigieron el pasado año —con ser muy duros—, serán casi insignificantes si se comparan con los que tendremos en nuestro haber al finalizar el presente. Con nuestros servicios prestados a España y la Falange, con nuestra educación Política, hemos logrado que nuestra voz sea escuchada con atención y digna de ser tenida en cuenta. Con los que prestaremos, obligaremos a todo el mundo, incluso a los incomprensivos, que nos tengan en cuenta, que reconozcan nuestra fuerza, y, por último, impondremos a España y la Falange por encima de todos los intereses lucrativos de una parte de granollerenses, anteponiendo a todo los múltiples problemas económicos y políticosociales que Granollers tiene planteados y, dolorosamente, sin haber hallado su solución.

En esta temporada dura que se avecina queremos borrar para siempre el tópico de todos los que nos califican de "esperanza del mañana", convenciéndolos que esta esperanza es de "hoy" y no de "mañana", como ellos dicen y como siempre han dicho de todas las generaciones jóvenes de todas las épocas.

Repetimos, la consigna es sacrificio, dureza; y si la cumplimos, si logramos superarnos, habremos avanzado a paso de gigante, que es y necesariamente tiene que ser nuestro peculiar modo de andar.